



COLEGIO PARROQUIAL NUESTRA SEÑORA DEL BUEN CONSEJO

CIRCULAR RECTORAL 02

Febrero 12 de 2024

CUARESMA TIEMPO DE GRACIA

“UN AMOR SIN REBAJAS”



Respetadas familias, les extiendo un saludo cariñoso a portas de iniciar el tiempo santo de la Cuaresma, tiempo de gracia en el que Dios nos recuerda que su amor es hasta el extremo, **“ES UN AMOR SIN REBAJAS”**.

El camino que inicia el miércoles de ceniza y se extiende por cuarenta días, es la oportunidad de prepararnos a la celebración de la Pascua.

Estos días los podemos vivir intensamente desde las

prácticas cuaresmales del **Ayuno, la Oración y la Limosna**. Es hora de privarnos de hábitos, costumbres o vicios que no nos hacen bien; de fortalecer la relación con el Señor a través de la oración y de salir de nuestro egoísmo por medio del compartir. La dimensión del compartir la viviremos con las **alcancías de la Campaña de Comunicación Cristiana de Bienes**, por eso todos los días haremos la colecta entre los estudiantes, **cuento con su generosidad para esta campaña**.

Están cordialmente invitados a la liturgia de la palabra e imposición de la ceniza el miércoles 14 de febrero de 2024 a las 11:00am.

Según lo acordado en la asamblea de padres de familia, **ya está facturado en el programa de cartera, el concepto de los uniformes de deportes, por un valor de \$65.000**, con plazo máximo de pago el 30 de marzo.

El pago de las pensiones se debe hacer **los primeros cinco días calendario de cada mes**, en caso de no hacerlo dará lugar a facturación de intereses de mora, tenga presente que, **para participar de salidas pedagógicas, recibir informes de calificaciones es necesario estar al día con los pagos**. Las familias que van a cancelar todo el año tienen plazo hasta el 28 de febrero con el descuento pronto pago.

Una vez más manifiesto mi preocupación, ante la práctica de recoger a niños y jóvenes en moto sin utilizar casco, **hago un llamado respetuoso a salvaguardar la vida y la integridad de todos los miembros de nuestra comunidad educativa**.

El 7 de marzo tendremos nuestro tradicional día del abuelo, es una oportunidad propicia para valorar y agradecer su presencia en medio de nuestras vidas, estén atentos a la programación que se les compartirá próximamente.

El 9 de marzo se llevará a cabo la Escuela de padres, es compromiso de cada familia asistir a este encuentro que tiene carácter obligatorio. En caso de que usted no asista se debe presentar el lunes a primera hora para el ingreso del estudiante, esta inasistencia acarrea un sello rojo y al acumular tres, automáticamente pierde

Monumento Histórico y Arquitectónico de Medellín
Orquídea de Oro Concejo de Medellín



COLEGIO PARROQUIAL NUESTRA SEÑORA DEL BUEN CONSEJO

el cupo para el año siguiente. Recuerde la puntualidad y los criterios de presentación personal.

Ante cualquier inquietud o necesidad puede comunicarse a las siguientes líneas: **604 475 76 50, 3218152320, 3218152333 o WhatsApp 3046304210.**

Que la Madre del Buen Consejo, nos acompañe en este camino que conduce a la Cruz y a la Resurrección.

Angelo Pulgarín Agudelo
Rector